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(上接1版) 强化产业链群招商。聚焦湘
商主要群体，发挥邵籍专家、院士等资
源，创新以商招商、金融招商、招商公司
招商方式，开展产业链精准招商。推动企
业原地倍增招商，培育存量企业、实施存
量倍增。

加速项目建设，扩大产业链群规模。
抓紧储备一批“两重”“两新”项目，重点
储备新型显示、新能源新材料、生物医药
等优势产业项目。推进盟机数控二期等
项目尽快开工，加速比沃二期等项目建
设，实现铁路货栈查验场、宝东医药等项
目年内竣工。推动中联云港、兴悦科技等
项目年内投产达效。推动口味王、良诚新

材料等企业开展设备更新和产线自动化
升级改造。

落实降本增效，提升营商环境。抢抓
国家大规模设备更新和工信部再贷款融
资贴息等政策机遇，支持企业申报超长
期特别国债资金，帮助指导企业申报中
央预算内资金和专项债资金。梳理“两
重”“两新”送解优行动中反馈的问题，分
类分批解决企业用工、贷款融资、水电气
保障等困难问题。强化降本增效举措，通
过推动园区企业天然气中长期合同全覆
盖，电力大用户直供试点等工作，降低企
业生产成本。加快智慧物流城一期项目
建设，降低企业物流成本。

邵阳日报讯 （记者 伍洁 通讯员
曾勤勤） 11月1日上午，民革邵阳市委
会九届二十二次主委会议召开。市政协
副主席、民革邵阳市委会主委丰新妹
主持会议。

会议组织开展了民革邵阳市委会领
导班子理论学习中心组学习，班子成员
围绕学习贯彻中共二十届三中全会精神
主题开展热烈研讨。会议还研究了2024
年调研课题成果和 2025 年调研选题方
向及其他事项。

丰新妹表示，学习宣传贯彻中共二十
届三中全会精神是当前和今后一个时期
的一项重大政治任务。改革进入攻坚期和
深水区，作为与中国共产党想在一起、站
在一起、干在一起的亲密友党，要敢啃“硬
骨头”、当好“顶梁柱”。她要求，民革党员
干部要主动沉到基层一线，把工作抓具体
抓深入，增强见事于细、见事于早的洞察
力，确保各项任务落到实处；特别是担任
政协委员的民革党员，要积极建言献策，
绽放民革风采、展现民革担当。

积极建言献策 展现民革担当
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邵阳日报讯（记者 易鑫 唐红彬
徐翎丰 刘曦蔓） 北京时间11 月2
日22时，2024英雄联盟全球总决赛巅
峰对决在英国伦敦O2体育馆正式打
响。经过4个多小时的鏖战，来自中国
赛区（LPL）的BLG战队最终以2：3的
总比分不敌韩国赛区（LCK）的老牌强
队T1，斩获亚军。

英雄联盟全球总决赛是由美国游
戏开发商拳头游戏举办的国际电子竞
技赛事，是网络游戏《英雄联盟》一年
一度最为盛大的比赛，是所有《英雄联
盟》比赛项目中竞技水平最高、知名度
最高的比赛。迄今为止，该赛事累计举
办14届，LPL赛区共夺得冠军3次、亚
军5次。

本次代表中国赛区进入总决赛的
所有成员都是中国选手。其中，BLG
战队的Elk（赵嘉豪）选手来自邵阳县。
他自2018年起便开始参加职业比赛，
凭借出色的表现，先后获得 2020 年
LPL夏季赛最佳新秀及2024年LPL春
季赛总决赛 FMVP（总决赛最有价值
运动员）等荣誉。2023年9月，在杭州
亚运会上，赵嘉豪随中国队取得铜牌。

此次总决赛，BLG战队的对手T1
战队也是夺冠热门。在杭州亚运会上，
BLG正是在和T1的对决中惜败，未能
进入冠军争夺战。据统计，T1战队在S
赛事面对中国战队的所有五局三胜制
对决中，胜率始终保持100%。

赛前，当被问及BLG能否打破这
一“魔咒”时，线下观赛加油团成员毛
小军说：“邵阳走出去的伢子，在比赛
上就要硬碰硬！无论结局如何，都要

不留遗憾。”当天，赵嘉豪的亲友团和
80位粉丝组成线下观赛加油团，在电
影院一起为 BLG 战队和赵嘉豪欢呼
加油。

本次总决赛依然采取五局三胜
制。BLG 战队率先拿下一局，赵嘉豪
表现出色，拿下首局MVP（最有价值
运动员）。在观赛现场，不时爆发出雷
鸣般的欢呼喝彩声。

第二局比赛，T1 战队扳回一局，
双方回到同一起点。随后，BLG 战队
再次调整战术和状态，以巨大优势赢
下比赛，手握2个赛点，再赢一局，就
是冠军！

然而，精彩的比赛总是跌宕起伏，
电竞的魅力就在于其不确定性，英雄
联盟的战场更是如此。第四局比赛结
束，T1把比分再次咬回2：2，双方进入
第五局决胜局。

3 日凌晨 2 时，影院内 85 名观众
屏住呼吸，心提到了嗓子眼。“BLG加
油！”一声声呐喊打破了夜的寂静。

赵嘉豪的母亲谢实芬目不转睛
地盯着大屏幕。从赵嘉豪走上电竞之
路开始，谢实芬始终在屏幕前为其加
油鼓劲。尽管对于《英雄联盟》这款游
戏并不太了解，但在 5 对 5 的“战场”
上，她总能找到“Elk”这个游戏 ID 的
位置。“刚开始真的看不懂，但是因为
儿子，我也迷上了观赛，现场真的很
有氛围。”

“一定要稳住心态。”观众静静
祈祷。尽管 BLG 战队的所有队员表
现出了极佳的竞技状态，但面对 T1
战队的严密防守和精准打击，队员

们在比赛中显得有些力不从心，最终
还是止步亚军。队员们虽然失望，依
然表现出职业选手的风范，对 T1 战
队表示祝贺，并承诺会从这次失败中
吸取教训，为未来的比赛做好更加充
分的准备。

“你们全力以赴的样子，很帅！”线
下观赛加油团纷纷点赞，认为BLG战
队虽败犹荣。

赛后，赵嘉豪发微博表示“永远不
要缺少从头再来的勇气”，以积极的心
态面对这次失败。

邵阳伢子赵嘉豪随队出征，获2024英雄联盟全球总决赛

亚军。线下观赛加油团盛赞——

“你们全力以赴的样子，很帅！”

10 月 27 日，邵东市廉桥镇东塘
村大进山牡丹基地，挖掘机正在地里
进行深挖作业，4 名工人在旁边将丹
皮拣枝去泥后放进箩筐里，再挑回仓
库进行处理。

东塘村位于邵东市中部，因多年
未合理规划，导致村内基本水渠和河
道堵塞严重，影响了周边田地耕种质
量，村民纷纷选择外出经商务工，致
使土地山林大面积抛荒。

大进山是东塘村的抛荒山，茅草
丛生，难以行走。种植户周海权于
2018 年成立邵东市裕农农业开发有
限公司，通过土地流转，先后投入800
余万元，在大进山修通4米多宽、2公
里长的山间道路，实现了大面积通
水、通电，将整座荒山建成近百公顷
的中药材种植基地，用于种植玉竹、
赤芍、玄参、丹皮等道地药材。

“以前种药材要靠天吃饭，且玉

竹不能连种，我们不但要考虑如何搭
配种植，还经常被药商压价，很容易
造成亏损。”周海权说，“现在药博会
在廉桥举办了，能及时了解中药材市
场的价格动态，我们种植的道地药材
拓宽了销售渠道，价格终于不那么被
动了，发展药材种植也更有信心了。
去年，我们还承接了道地药材订单种
植68.8公顷。”

通过推行“公司+基地+农户”模
式，周海权和周边农户签订种植合
作协议，统一开展技术培训、供应种
苗及销售产品等，实现农户和企业
共赢。

截至目前，周海权自建生产基地
面 积 236.26 公 顷 ，其 中 流 转 土 地
201.53 公顷，吸收土地入股 34.73 公
顷。去年，该基地生产中药材 3271
吨，带动农户2135户、家庭农场4个、
农民合作社3个，实现总产值2354万

元、销售收入 2166.2 万元、农民工资
及分红约603万元。

东塘村的周定卫原在云南从事
连锁医药行业，于2021年受邀回村担
任村党支部书记，带领乡亲们建设家
乡。当年，东塘村成立邵东市东塘农
业专业合作社，吸纳农田33.33公顷、
土地253.33公顷，进行高标准农田建
设和土地基础配套设施建设，大力发
展富硒水稻和玉竹、艾草及玄参等中
药材种植。村民以土地经营权入股，
中药材收益的 70%用于分红。几年
来，东塘村逐渐由“空心村”变成“中
药材产业村”。

据悉，邵东市中药材种植面积
达 1.45 万公顷，有种植户逾 5 万户，
有中药材资源 2062 种，总蕴藏量达
651.3 万吨，位居全省首位。有“南国
药都”之称的廉桥镇，获批全国第一
批中药材特色小镇。近年来，邵东市
中药材产业形成了加工高端化、种
植规模化、市场便捷化的良好势头，
推动该市中药产业强劲发展，“以药
兴市”、富民强农，乡村振兴工作交
出亮丽答卷。

荒山变宝地 药香飘四方
邵阳日报记者 邓朝霞

邵阳日报讯（记者 郭慧鹏 通讯员
陈梓萱） 10月31日，民盟邵阳市委会
2024年第四次主委接待日活动举行。市
政协副主席、民盟邵阳市委会主委孙清
良分别接待了科技支部、民盟湘中幼专
总支以及民盟市二中总支盟员，深入沟
通交流基层组织建设工作。

来自基层组织的盟员们分别向主委
汇报了近段时间以来基层组织盟员发展、
组织建设、活动开展、躬身履职等方面的
情况。孙清良指出，要进一步加强基层组

织建设，打造活力支部，及时调整配强基
层组织班子，让有民盟情怀、有责任担当、
有履职能力的盟员进入基层组织班子；要
积极组织开展活动，结合基层组织特点开
展主题学习、调研实践、盟务交流等内涵
丰富、多样的活动，鼓励基层组织纵向联
动、横向联合开展活动，进一步发挥合力、
彰显活力；要规范发展新盟员，让符合入
盟条件、热爱民盟、积极学习盟史、自觉遵
守盟的章程、服从盟组织安排、能够履行
盟员职责的人员加入到民盟。

加强组织建设 激发盟员活力

邵阳日报讯（记者 袁光宇 通讯员
周维标 程容清 万伟峰）“幸亏你们
及时发现和处理我们这里的燃气泄漏安
全隐患，否则后果不堪设想！”10 月 28
日，武冈市迎春亭街道东塔路附近一处
燃气管道泄漏隐患整改完成，周边群众
对到此紧急施工的武冈深燃天然气有限
公司员工说。

燃气安全涉及千家万户，事关群众
切身利益。今年以来，武冈市纪委监委聚
焦更新改造老化燃气管道、开展燃气安
全整治排查回头看、查处作风和腐败问
题三项重点任务，紧盯城镇燃气领域

“气、瓶、阀、软管、管网、环境”六大突出
问题，主动靠前监督，精准系统施治，压
紧压实各方责任，以时时放心不下的责
任感和紧迫感深入推进整治城镇燃气安
全问题。

该委运用“室组地+职能部门”联合
监督模式，拉网式开展专项监督，督促
主管部门制订方案、成立专班，扛牢主
体责任，对监督检查中发现的问题建立
问题清单和整改台账，明确整改措施、

整改时限，逐一对账销号。同时，通过下
发工作提示、提醒谈话等方式，督促相
关部门围绕“问题气、问题瓶阀灶、问题
管网、问题环境、问题执法”五大领域，
建立联动排查、协同整治、联合执法、联
合惩戒、行刑衔接的常态化联合监管制
度，每季度组织城管等部门深入燃气经
营企业、餐饮燃气具及配件生产和经营
企业、在建工地食堂暗访检查，实行问
题清单闭环管理。

该委还建立职能部门责任落实机
制，督促牵头单位积极履职尽责，指导燃
气经营企业全面建立燃气风险管控和隐
患排查治理双重预防机制，常态化开展
安全隐患排查治理，全力拧紧燃气“安全
阀”，守护群众“生命线”。

民之所盼，政之所向。武冈市纪委监
委以监督力度保障民生温度。截至目前，
该市共改造危旧燃气管网27公里，开展
整治排查回头看27次，排查燃气企业及
餐饮用户 637 家、燃气管道 261.1 公里，
消除安全隐患 157 个，免费更换金属波
纹管5.34万根，惠及全市燃气用户。

武 冈

联合监督拧紧燃气“安全阀”

作为数字经济的重要组成
部分，电子竞技产业正在有序
高质量发展过程中释放更多社
会价值。

在杭州亚运会上，电子竞
技首次成为正式竞赛项目，各
国、各地区选手在方寸屏幕间
争金夺银。

相关数据显示，中国电竞
市场规模突破1000亿元，中国
已经成为全球最大的电竞市场。

尽管本次比赛结果令人遗
憾，但在电子竞技这个残酷的
赛场，胜败乃兵家常事。粉丝们
对战队的支持并未因此减少，
他们期待着 BLG 战队未来能
够在世界舞台上再次证明自
己，也期待赵嘉豪在后续的比
赛中能有更好的表现。


